

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.204(2017. 12) 発行:青龍楽校利活用委員会



ものづくりと鬼怒川でクリスマス



12月17日（日）千代川公民館で「ミニ門松作り」と「下妻市の川のお話」、鬼怒フラワーラインで「イルミネーションの飾りつけ＆点灯式」を行いました。ミニ門松作りでは、講師の桜川竹とんぼクラブの皆さんから作り方を教えてもらいました。団員たちが作りやすいように準備をしてくださったおかげで怪我もなく楽しく作ることができました！ミニ門松作りが終わったあとは、鬼怒川しろうさんによる「下妻市の川のお話」を聞きました。鬼怒川と小貝川の位置が昔と違うことや、洪水から身を守るために曲がった川を真っ直ぐにする工事を過去に何回かしているなど、様々なことを教えていただきました！そのあとは鬼怒フラワーラインに移動して、約10メートルの高さのツリーの柵に松ぼっくりや自分の願いことを書いたカードを飾りました。暗くなったところで点灯式を行い、みんなで「5・4・3・2・1・点灯！！！」と大きな声で言うとキラキラと電飾が光りました。そして半日がんばった団員のところにサンタさんが4人登場！サンタさんからお菓子をもらえてとても嬉しそうでした(^_^)ご協力くださいました皆さま、ありがとうございました！



次回の行事は2月4日（日）に行われる「鮎の稚魚放流会＆鬼怒川堤防工事見学会」です。皆さまの参加をお待ちしております♪